

# COEUR MEXICANA; 10 AÑOS DE RESPONSABILIDAD SOCIAL ESR

Written by [Luis Angel](#) | [Mércoles, 04 Octubre 2017 15:35](#) | [font size](#) | [Print](#) | [Email](#)

En el marco de la Ceremonia de Reconocimientos a empresas chihuahuas que alcanzaron el distintivo ESR 2017, el cual realizó FECHAC Y CEMEFI, Coeur Mexicana fue reconocida por obtener por décimo año consecutivo dicho distintivo gracias al compromiso con la comunidad por parte de la Mina Palmarejo.

La Lic. Fatima Castrejon, Gerenta de Relaciones Comunitarias de Coeur Mexicana, encargada de recibir el reconocimiento, dijo que el obtener el premio ESR de nuevo este año, refleja el compromiso de Coeur Mexicana para ayudar a la compañía a prosperar respetar y promover el pleno desarrollo de las personas, la comunidad y el entorno en el que operamos.

"La responsabilidad corporativa es fundamental para nuestras operaciones; en Coeur Mexicana nos sentimos honrados de ser reconocidos por CEMEFI y FECHAC, por haber obtenido el prestigioso distintivo de ESR (Empresa Socialmente Responsable). El premio ESR se da a empresas de México que demuestran responsabilidad social excepcional" comentó Fatima.

Un total de 39 empresas del Estado de Chihuahua recibieron un reconocimiento por parte de la Fundación de Empresariado Chihuahuense, A.C., donde se contó con personalidades de los sectores público, privado y social.

Hector Jurado, Presidente de la FECHAC, señaló que es un orgullo que toda la sociedad chihuahuense que 39 empresas que operan en el estado hayan logrado el distintivo ESR 2017, pues esta insignia es una muestra de la evolución empresarial chihuahuenses; "una evolución manifiesta en políticas y estrategias de negocios orientadas al desarrollo sostenible de la comunidad y de las personas", dijo.

"Sin embargo como toda meta tiene otra meta, lo que se tiene que hacer es cambiar esta cultura de la responsabilidad, así como generar alianzas a que tenemos los programas y alianzas, ya ahora nos queda trabajar juntos en las comunidades" expresó Hector Jurado.

El Ing. Samuel Kalish expresidnete del Consejo Directivo Cemefi, indico que en este movimiento que los chihuahuenses están iniciando es para buscar el equilibrio de fuerzas entre gobierno, sociedad y empresas, que al unirse será mas fructífero y necesario para un equilibrio para la comunidad.

Para la empresa minera COEUR MEXICANA complejo Palmarejo , ya es costumbre año tras año ser galardonado con el distintivo ESR gracias a su labor social, donde el compromiso ha sido desde gestiones con gobierno para traer presupuesto a las comunidades aledañas, hasta con aportaciones directas en construcción de aulas de escuelas, becas escolares, ayudas al adulto mayor, conferencias para la mujer, maquinaria para caminos constante, doctores, medicamentos y festejos mas representativos del año, esto solo por mencionar algunas cosas que la empresa hace en esta región de Chihuahua.

Algunas de las empresas que fueron galardonadas fueron:

Leche Zaragoza  
Pavos Parson  
Alsuper  
Casa Myers  
S-Mart  
Canaco

--	--	--	--

